

鴨川小学校だより

令和5年10月3日第15号（保護者の皆様へ）

折り返しの時期を迎えて～挑む チャレンジ～

早くも10月、「スポーツの秋」、「芸術の秋」、「読書の秋」等と言われる季節になりました。「実りの秋」、「天高く馬肥ゆる秋」など古来より「秋」は成長を象徴する季節とされてきました。10月・11月は学習や運動の面で力をつけるのにとってもよい時期です。そして、今年度1年間の折り返しの時期を迎えた今、これからの自分のめあてをもって、「挑む チャレンジする」ことを大事にしていきたいものです。それぞれの学級で色々な活動にしっかりと取り組み、実りある秋となるようにしていきたいと思います。

さて、10月13日に全国へき地教育研究大会兵庫大会が兵庫県内7会場で行われる予定で、鴨川小学校も会場校の一つとなっています。当日は、全国から教育関係者がお越しになり、子どもたちの学びの様子をご覧になります。生活や総合的な学習の時間で取り組んでいる「ふるさと学習」、全校生で取り組んでいる「フリートーク」や「ふるさと太鼓」を参観していただきます。

今年度、子どもたちが取り組んでいるふるさと学習のテーマを紹介します。

- 1・2年 「鴨川のいいところ見付け」～おすすめを紹介しよう～
- 3・4年 「じまんしたい！鴨川小学校のふるさと太鼓」
- 5・6年 「全国へ発信！ 魅力の鴨川小学校プロジェクト」

閉校が1年半後に迫っている今、子どもたちが「ふるさと鴨川」を題材として学ぶことには大きな意味があると強く感じています。子どもたちは、ふるさとの学びに挑んでいます！

☆加東市小学生陸上競技大会に挑む！

10月7日（土）に開催される加東市小学生陸上競技大会に、4年生以上の子どもたちが参加します。それに向けて、9月25日から朝と放課後に練習をしています。本番前の4日（水）には、校内記録会を行い、自分の出場種目に挑みます。

※KCVで令和5年度鴨川地区体育祭の様子が以下の日程で放送されます。

10月5日（木）～7日（土）①12：00～②20：00～

（校長 福井 明）